



## **Veloreise Saarland**

### Sonntag, 7. September – Freitag, 12. September 2025

Trier - diese wunderschöne und bedeutungsvolle Stadt spricht für sich! Die Porta Nigra ist das am besten erhaltene römische Stadttor nördlich der Alpen, die Kaiserthermen und das Amphitheater, das schon 100 nach Christi erbaut wurde und 20.000 Zuschauern Platz bot, sind Ausgangspunkt unserer Veloreise. Unterwegs erleben wir die schöne Mosel, die berühmte Saarschleife und die Stadt Saarbrücken.

#### 1. Tag: Grünen - Trier

Grünen – Basel – Saarbrücken nach Trier. Zimmerbezug im Hotel und Velo-Rundfahrt durch die Stadt mit Stadtführung.

#### 2. Tag: Saar-Rundfahrt (ca. 45 km)

Entlang der weiten Obermosel radeln wir bis zur Saar-Mündung bei Konz mit dem Kloster Karthaus am Rheinischen Jakobsweg und weiter dem Saar-Kanal entlang bis ins mittelalterliche Saarburg mit dem Wasserfall mitten in der Stadt. Retour geht's auf der anderen Flussseite.

## 3. Tag: Trier – Bernkastel-Kues/Zeltingen (ca. 65 km)

Der Mittelmosel entlang fahren wir durch malerische Orte aus römischer und fränkischer Zeit mit zahlreichen historischen Gebäuden, alten Ringmauern, Kirchen und Synagogen bis nach Trittenheim. Durch das Rheinische Schiefergebirge windet sich die Mosel in ihren berühmten Schleifen. Vorbei an Neumagen-Dhron, dem ältesten Weinort Deutschlands, erreichen wir den bekannten Weinort Bernkastel-Kues. Zurück nach Trier geht es mit dem Car.

#### 4. Tag: Saarburg-Saarbrücken (ca.70 km)

Nach einer kurzen Carfahrt folgen wir dem flachen Saar-Radweg zunächst durch das ehemalige Kohleabbaugebiet bis Völklingen. Hier legen wir einen Zwischenstopp ein, denn das Weltkulturerbe Völklinger Hütte ist eine von derzeit 33 Weltkulturerbestätten der UNESCO in Deutschland. Die Völklinger Hütte ist das weltweit einzige vollständig erhaltene Eisenwerk aus der Blütezeit der Industrialisierung und zugleich das erste Industriedenkmal dieser Epoche, das in die Welterbeliste der UNESCO aufgenommen wurde. Ein hochspannender und faszinierender Ort, an dem sich Vergangenheit, Gegenwart und Zukunft auf vielfältigste Weise begegnen. Anschliessend folgen wir dem Radweg bis Saarbrücken mit seiner sehenswerten Altstadt.

# 5. Tag: Saarbrücken- Rundfahrt (ca.70 km)

Von unserem Hotel aus geht es heute Richtung französische Grenze an der Saar entlang

nach Saargemünd und entlang des Flusses Blies auf ausgeschilderten Radwegen durch die sanft hügelige Landschaft. Wir erfreuen uns an lieblichen Auen, Streuobstwiesen mit knorrigen Apfel- und Pflaumenbäumen und weiten Buchenwäldern. Das kleine Flüsschen Blies windet sich dabei durch diese einzigartige Natur und bringt uns zum Europäischen Kulturpark Bliesbruck-Reinheim. Auf bestens asphaltierten Radwegen rollen wir anschliessend durch das Gumbachtal zurück nach Saarbrücken.

#### 6. Tag: Heimreise

# Arrangementpreis CHF 1680.— Einzelzimmerzuschlag CHF 220.— Annullationskosten-/SOS-Vers. CHF 49.—

#### Im Arrangement preis in begriffen:

- Fahrt im Sommer-Car
- Transport der Velos im Spezialanhänger
- 3 Übernachtungen im \*\*\* Hotel Deutscher Hof, Trier, DZ, inkl. Halbpension
- 2 Übernachtungen im \*\*\*\* Hotel Victor's Residenz-Hotel, Saarbrücken, DZ, inkl. Halbpension
- 4 Tage Velo-Reiseleitung
- Besichtigung Völklinger Hütte
- Stadtführung Trier
- Weindegustation